

Contribución de A.R.

Apostar por la digitalización:

- Cansado de, a pesar de tener certificado de la FNMT, en diversos organismos oficiales te piden, usar un navegador determinado, máquina virtual java, una versión anterior de un navegador cualquiera, luego autofirma, luego.... y para un documento te tiras horas perdidas para luego tener que ir en persona. Un Certificado digital, válido para todos los navegadores y sin necesidad de más complementos.

- Digitalización total del ciudadano para **cualquier** trámite.

Apuesta por el vehículo eléctrico. obligatoriedad de flotas oficiales sean de este tipo y aumentar los puntos de recargas en todos los municipios. Unificación de pago a través de una sola plataforma o App común de todos los puntos de recarga eléctricos y evitar de este modo tener demasiadas Apps y demasiadas tarjetas diferentes.

Establecer un mapa público y accesible de todos los puntos de recarga disponibles.

Establecer medidas para evitar que esta crisis sea de nuevo aprovechada por la especulación y el ladrillo.

Protección de espacios públicos e impulsar deslindes (véase Roquetas) años paralizado por un defecto de forma.